

# あさひ見聞録



## スターライト☆ファンタジー・飯岡灯台ライトアップ 華やかな光が冬の街を包み込む

冬のイベントとして親しまれているイルミネーション。海上公民館では「スターライト☆ファンタジー2022」が開催され、期間中の12月17日には「スターライト☆フェスタ」が3年ぶりに行われました。新設されたハート型のオブジェでは、多くの人が撮影をしていました。飯岡灯台では「恋するライトアップ2022」が2月28日(火)まで開催中。海の波をイメージした青いイルミネーションと、音楽と共に7色に変わるビームサーチライトの演出が幻想的に灯台周辺を彩っています。



①

①②③スターライト☆ファンタジー2022  
④恋するライトアップ2022



②



③



④

### 11/20 堂々とした態度で 私たちの意見を

青少年の健全育成に対する市民の理解と関心を深めようと、旭市青少年意見発表大会が東総文化会館で開催されました。小学生から社会人までの青少年13人が普段感じていることや、将来の夢をテーマに発表を行いました。



意見を発表する児童

### 11/28 姉妹都市と初のオンライン交流 旭市沖縄交流事業

市内4校(中央小、古城小、中和小、萬歳小)と姉妹都市なかぐすくそん中城村3校の5年生が、オンラインで交流会を行いました。ビデオ視聴やイエス・ノーゲームなどで互いの郷土の歴史や文化の紹介を楽しみました。



学校の特徴をクイズ形式で紹介

### 12/3 寒さを感じさせぬ 熱き戦い



白熱した試合

剣道を通じて親睦を深めようと、青少年健全育成剣道大会が二中の体育館で開催され、市内の剣道団体や学校の部活に所属している小・中学生が参加。選手たちは鋭い気合いを飛ばしながら、日ごろの鍛錬の成果を発揮しました。

### 12/4 第28回飯岡しおさいカップ 選手たちに声援



タックルをかわしドリブル突破

近隣のサッカークラブ15組177人が参加して、第28回飯岡しおさいカップが、いとおかふれあいスポーツ公園で行われました。市内からはFCあさひや飯岡FCが参戦し、選手たちはピッチを駆け回っていました。



旭市公式LINE



旭市公式フェイスブック



旭市公式インスタグラム



旭市公式YouTubeチャンネル

12/16

ドラマ「孤独のグルメ」

## 旭市の豚肉料理を絶賛

松重豊さん主演のテレビ東京系のドラマ「孤独のグルメ Season 10」第11話の撮影が市内で行われました。

ドラマは、商談先である旭市役所を訪れ、豚肉の産出額が全国2位である情報をもとに旭駅周辺などを散策し、発見したレストランで塩わさびの豚ロースステーキを食べるといった内容でした。



ドラマのポスター



市役所内での撮影風景

12/6

## 新型コロナに対応する医療従事者を応援

旭市飼料用米利用者協議会と旭市飼料用米生産者協議会から旭中央病院に、お米で育った豚肉500kgと卵150kgが寄付され、野村病院長は「栄養をつけ、職員一丸となって頑張る」と話しました。食材は職員食堂で提供される予定です。



両協議会から寄付を受け取る旭中央病院

12/15

## 新型コロナワクチン接種をもっと身近に



海上公民館前のバス接種会場

市では新たな取り組みとして、大型バスを会場とした接種を、海上・飯岡・干潟地域で実施。接種に来た高齢者は「バスの中なので寒くなかった。運転免許証を返納しているので、歩きで行けてよかった」と話していました。

## 叙 勲

瑞宝双光章

【高齢者叙勲】



(教育功勞)

鷹山弘康さん 88歳(野中)

昭和28年に助教諭に任じられて以来、41年余の永きにわたり学校教育に精励されました。平成3年に飯岡中の校長に着任された際は、学校の海岸清掃を地域活動に発展させたほか、部室棟を新設するなど学校施設の整備にも尽力されました。

## 宮穂広子さんが人権擁護委員に

法務大臣の委嘱により、宮穂広子さんが1月1日付けで人権擁護委員に再任されました。

人権擁護委員は、日常で起こるさまざまな人権問題を解決するため、皆さんの相談に応じます。



宮穂広子さん(入野)

12/10

## 東総地区出身元プロ野球選手から学ぶ

鉤子市、匠瑛市と合同による東総地区三市交流野球教室が開催され、小・中学生一人一人が投げ方などの指導を受けました。元プロ野球選手の投げたボールを打った選手は「忘れられない思い出になった」と喜んでいました。



旭市出身の石毛宏典さんから指導を受ける選手

12/16

## 創立65周年地域と共に歩む海上中でオリンピックが記念講演



金メダルを触る生徒たち

創立65周年を迎えた海上中では、アテネ・北京オリンピック柔道金メダリストの谷本歩実さんを講師に迎え、記念講演会が行われました。「失敗を恐れず挑む気持ちが大切」と語り、生徒は目を輝かせて聞いていました。